

Mi perro Rómulo

Mi perro Rómulo, un cachorro de tres meses llevaba un tiempo decaído. Lo llevamos al veterinario en dos ocasiones, hasta que lo hospitalizaron. Resultó tener un rota virus.

02/09/2016

Mi perro Rómulo, un cachorro de tres meses llevaba un tiempo decaído. Lo llevamos al veterinario en dos ocasiones, hasta que lo hospitalizaron. Resultó tener un rota virus. Después de exámenes y de estar bajo observación, mientras

pedía mucho a Dora, ya que soy muy devota suya y confío en ella porque es muy milagrosa y me ayuda mucho en mis peticiones, hoy ya está en casa, feliz y sano.

Siempre rezo a Dora y me ayuda demasiado. Especialmente cuando estudié diseño de vestuario, me fue excelente. Gracias, Dora.

I. P. (España)
